

MINISTRO BILLSTRÖM, SUS RECIENTES DECLARACIONES, EN LAS QUE HACE DIFERENCIAS ENTRE LAS PERSONAS RUBIAS DE OJOS AZULES Y QUIENES NO LO SON, FUERON MASIVAMENTE REPUDIADAS TANTO NACIONAL COMO INTERNACIONALMENTE ¿QUÉ PUEDE DECIR EN SU DEFENSA?

QUE ESTOY MUY ARREPENTIDO, FUE UN GRAVE ERROR DE MI PARTE, MIS DECLARACIONES HAN SIDO VERDADERAMENTE PERJUDICIALES

ES BUENO VERLO ARREPENTIDO, SE REFIERE A QUE SUS DECLARACIONES FUERON PERJUDICIALES EN LO QUE CONCIERNE AL RESPETO DE LA DIGNIDAD HUMANA, NO ES ASÍ?

NO, NO, PERJUDICIALES PARA MI FUTURO POLÍTICO



SCHETTINO